

	Anfragen-Nr.	
	AF-0130/2010	

Anfrage

Herr Jonny Albrecht
stellv. Fraktionsvorsitzender der
NPD-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - zum Sinn und Zweck der Stadtsanierungsgesellschaft

I. Sachverhalt

Die Stadt Eisenach hat seit dem 01.01.2004 einen Vertrag mit der Stadtsanierungsgesellschaft. Bei in Augenscheinnahme des Vertrages fiel dem Unterzeichner auf, dass das entsprechende Fachamt nach Vorstellung des Projektes der Stadtsanierungsgesellschaft sich mit dem gleichen Projekt nochmals bis ins kleinste Detail beschäftigt. Im aktuellen Haushaltssicherungskonzept heißt es im Punkt Nr. 26/SR, dass über eine Rückholung in die Verwaltung befunden werden muss. Dies lässt zumindest den Schluss zu, dass auch in der Verwaltung über den Sinn des Vertrages mit dieser Gesellschaft nachgedacht wird.

II. Fragestellung

Welchen Sinn hat die Gesellschaft, wenn sich das entsprechende Fachamt nochmals detailliert mit jedem Projekt beschäftigen muss und demnach dabei doppelt Personalleistungen finanziert werden?

1. Wurde mit der Überprüfung des Vertragsumfanges schon begonnen?
2. Wenn Ja, liegen hierzu schon erste Ergebnisse vor?
3. Welche Maßnahmen wurden seitens der Stadtsanierungsgesellschaft mit welchem Leistungsumfang (bitte nach geleisteten Fachstunden in den vertraglich festgehaltenen Kategorien 1 – 3 aufschlüsseln) im Jahr 2009 und im Jahr 2010 bis dato erbracht?

Herr Jonny Albrecht
stellv. Fraktionsvorsitzender der
NPD-Stadtratsfraktion